La sécurité routière expliquée aux enfants

samedi 07.04.2012, 05:02 - La Voix du Nord



Ici dans le rôle de conducteurs. PHOTO «LA VOIX»

| ONNAING |

Dernièrement, la police municipale est intervenue à l'école du ...

Centre-II dans le cadre de l'attestation de première éducation routière, afin de préparer les enfants à leur statut de piéton ou de cycliste par le biais d'une formation théorique et d'un parcours éducatif.

Côté théorie, les enfants ont (re)découvert les panneaux et les règles à respecter lorsque l'on est piéton. La partie qui concerne la circulation à vélo sera abordée au troisième trimestre et une sortie est prévue en juin si le temps le permet.

Pour la pratique, les enfants ont utilisé un jeu collectif, « Tous en route », acquis par la ville d'Onnaing il y a cinq ans et développé par l'association Buggy Brousse. Ce jeu comprend un circuit représentant une ville qui met en scène des enfants tour à tour piétons et conducteurs de petit véhicule muni d'un manche à l'instar des jouets des enfants africains. D'ailleurs, le créateur du jeu a déposé les droits d'auteur au profit de ces derniers. Sécurité rime aussi avec solidarité. •

🔝 🚦 💇 G 🚳 Partager : S'abonner :

08/04/2012 11:15